



**BENDICION.** Ciudad del Vaticano, marzo 3. El Papa Juan Pablo II saluda desde su ventana que da a la plaza de San Pedro. El Pontífice envió una especial bendición a la primera iglesia católica en Corea. (AP).

## Israelíes Realizan su Mayor Asalto en Líbano

BEIRUT, marzo 3 (UPI).— Tropas y efectivos de inteligencia israelíes asaltaron hoy las aldeas meridionales libanesas de Marakeh y Teyr Ebba, donde destruyeron viviendas y detuvieron residentes en su mayor operación de búsqueda de enemigos desde el comienzo de su retiro hace dos semanas.

En Beirut, Habib Berri, jefe de la poderosa milicia

musulmana shiíta Amal, anunció "probaremos desde hoy que cada vez que Israel ataque una aldea suya nosotros atacaremos una aldea israelí en Galilea".

La declaración de Berri, ministro del sur del Líbano, es la primera en que un dirigente shiíta menciona ir más allá de forzar a los israelíes a retirarse del Líbano, que invadieron en

—Favor pase a la página 21.

## Muertos por Disturbios en Ciudad de la India

NUEVA DELHI, marzo 3 (AP).— Por lo menos 20 personas perecieron en la India cuando la policía disparó contra los manifestantes de partidos rivales que chocaron en incidentes vinculados con elecciones estatales.

La violencia ocurrió en Bihar, estado indio notorio por su delincuencia y sus pandillas al estilo de la mafia napolitana. Con ello subió a 45 el total de muertos hasta el momento en seis de los once estados que votan para renovar

sus asambleas estatales hoy y el martes.

El problema de Bihar surgió a pesar de la presencia de decenas de millares de agentes de policía y tropas en las estaciones de votación en todo el estado. En algunas zonas, las fuerzas de seguridad tenían órdenes de disparar "a la vista" contra los revoltosos.

Según la agencia United News de India, por lo menos 20 personas perecieron

—Favor pase a la página 21.

## Ronald Reagan se Opone a Envío de Tropas a C. A.

WASHINGTON, marzo 3 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, reiteró que es contrario al envío de tropas a Centro América, pero se mostró partidario de ayudar a los "contras" nicaragüenses con algo más que "bellas palabras y buenos deseos".

En un discurso pronunciado esta noche ante 2.000 asistentes a la XII Conferencia anual de Acción Política Conservadora, Reagan dijo que no es necesario el envío de soldados porque "ellos pueden librar su propia guerra" y lo único que necesitan es "nuestro apoyo". Reagan afirmó que los "contras" son "equivalentes a nuestros padres fun-

dadores, y los bravos hombres y mujeres de la resistencia francesa".

Recientemente, ya los comparó con la lucha libertadora de Simón Bolívar y los llegó a llamar

## Frustran Atentado de Terroristas en Grecia

ATENAS, Grecia, marzo 3 (AP).— La policía declaró haber desmontado una bomba hoy fuera de la Embajada de Alemania Occidental, con lo que frustró un atentado que extremistas de izquierda dijeron simbolizaba su "unificación" con otros grupos de guerrillas urbanas de Europa.

## Cuba y Nicaragua Ayudan a Guerrilla Guatemalteca

GUATEMALA, marzo 3 (ACAN-EFE).— La guerrilla guatemalteca recibe apoyo de Cuba y Nicaragua, que la abastecen por la frontera con México, afirmó un subversivo capturado por el ejército en el departamento de El Petén, en el norte del país.

El guerrillero fue hecho prisionero por las fuerzas gubernamentales el pasado 19 de febrero, después de un enfrentamiento armado que obligó a los insurgentes a dispersarse.

El capturado fue presentado ayer a los periodistas locales en la base militar

de "El Subin", 70 kilómetros al norte de la cabecera departamental de Santa Elena.

"Durante el combate el 19 de febrero pasado, después de que nos dispersamos, quedé solo y no tuve más que entregarme al ejército, pues hirieron a mi compañero "Chía" y optó por dejarlo ahí, donde murió", explicó el izquierdista.

Este hombre, de unos treinta años, fue presentado con el rostro cubierto, para evitar represalias de sus ex-compañeros, según explicaron fuentes milita-

res guatemaltecas, quienes señalaron que en choques armados ocurridos el 19 de enero y 10 de febrero último murieron 6 guerrilleros.

"Estamos llevando un sistema nuevo de ofensiva —añadieron los militantes— y con ello forzamos al enemigo a revelar qué es lo que piensa hacer, a dónde se dirige y el potencial que tiene".

## Mayor Seguridad E.U. en Frontera Mexicana

SAN DIEGO, marzo 3 (AP).— Estados Unidos intensificó hoy las medidas de seguridad a lo largo de la frontera con México, de 2.735 kilómetros, después que se alertó a las autoridades sobre un supuesto complot para se-

## Muertos por Avalancha en Suiza

ZERMATT, Suiza, marzo 3 (AP).— Por lo menos ocho personas murieron hoy luego que una avalancha cubrió un automóvil y una camioneta en una carretera alpina que conduce a este centro turístico cerca del monte Matterhorn. Funcionarios de rescate dijeron que continuaba la búsqueda de otras víctimas de lo que se describió

—Favor pase a la página 23.

## Soldados de E.U. Llegan a Honduras para Maniobras

TEGUCIGALPA, marzo 3 (AP).— Unos 1.200 soldados norteamericanos de los 4.500 previstos han llegado a San Lorenzo, pequeña localidad a 140 kilómetros al sur de aquí, para participar en la primera etapa de la maniobra militar conjunta entre Estados

Unidos y Honduras denominada "Ahuas Tara II", se informó hoy.

Como resultado de la amenaza, nueve remotos puestos fronterizos que no

—Favor pase a la página 21.



**SANGUINETTI Y GONZALEZ.** Montevideo, Uruguay, marzo 3. El Presidente del Gobierno español, Felipe González, conversa con el nuevo Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti. Ambos sostuvieron una reunión en privado. (AP).

## "Panorama Aterrador" en Economía de C. A.

PANAMA, marzo (Redacción Central de ACAN-EFE).— Un "panorama aterrador", se cierra sobre la economía centroamericana aunque algunos indicadores económicos mostraron signos positivos en 1984, dijeron expertos internacionales.

En un foro celebrado

esta semana en Tegucigalpa, para conmemorar el XXV aniversario de la fundación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), los especialistas coincidieron en que la crisis económica corre paralela a la política.

El director de la Comi-

—Favor pase a la página 17.

## Resumen mundial

### Convenio Cultural de Chile y Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 3 (ACAN-EFE).— Los gobiernos de Chile y Honduras firmaron hoy, en Tegucigalpa, un Convenio de Intercambio Cultural, con duración de tres años.

El Convenio no estipula ningún tipo de cooperación financiera, pero sí el otorgamiento de becas a grado recíproco y el reconocimiento de los títulos obtenidos en cualquiera de los dos países.

Firmó por Honduras el viceministro Tomás Arita Valle, y por Chile el embajador en Tegucigalpa, Carlos Humberto Rogge.

### Tripulación de Avión Tomado como Rehén

PARIS, marzo 3 (AP).— Los cinco tripulantes de un avión Transall de transporte de la fuerza aérea

—Favor pase a la página 32.



**IRAQUIES LIBERADOS.** Teherán, Irán, marzo 3. Veintisiete prisioneros de guerra iraquíes son liberados por Irán hoy. Reciben copias del Corán (libro sagrado de los musulmanes), antes de partir de Ankara. (AP).

—Favor pase a la página 21.